

Célébration des 30 ans de l'association des sourds-muets du Gabon Dans le partage et la solidarité

Thème: "L'Apport de la communauté sourd-muette dans le processus de développement d'un GABON émergent"



On reconnaît (à droite sur notre photo) le coordonnateur des jeunes du 6e arrondissement de Libreville, Jean-Claude Obiang Mba.



Plusieurs membres de l'ASMG étaient présents à la manifestation.

AEE
Libreville/Gabon

Sous le thème "l'apport de la communauté sourde-muette dans le processus de développement d'un Gabon émergent à l'horizon 2025", les membres de

l'Association des sourds-muets du Gabon (ASMG) soutenus par la coordination des jeunes du 6e arrondissement ont célébré, au centre social de la Peyrie, le 30e anniversaire de leur mouvement. En présence de la communauté des handicapés moteurs.

« Il est temps que la communauté sourde-muette prenne conscience de son potentiel intellectuel. Il faut qu'elle se lève et participe au développement de notre pays. Le pays a besoin de votre savoir-faire. Vous avez les mêmes potentiels intellectuels que les autres. Alors, engagez-vous

dans le processus de développement du Gabon. » Ces mots pleins d'encouragement sont du coordonnateur des jeunes du 6e arrondissement de Libreville, Jean-Claude Obiang Mba. A l'occasion de la célébration du 30e anniversaire de l'Association des sourds-muets du Gabon. Le président de l'Association

des sourds-muets du Gabon (ASMG), Ibrahim Aboubakar, avant de présenter sa structure au public, a tenu à remercier les responsables de la coordination des jeunes du 6e arrondissement pour l'amour et l'attention portés à l'égard de sa communauté. En effet, selon lui, les sourds-muets ont longtemps

été marginalisés. Mais grâce à certaines bonnes volontés, cette communauté commence à être actrice du développement. Il en veut pour preuve les postes de responsabilité occupés par trois d'entre eux au sein de la coordination des jeunes du 6e arrondissement.

Œuvres de bienfaisance / L'ambassadeur de Corée au centre d'accueil d'Angondjè... Des jouets et des denrées alimentaires pour les jeunes pensionnaires

AN
Libreville/Gabon

L'AMBASSADE de la République de Corée du Sud au Gabon a instauré une tradition, vieille de quelques années déjà: apporter un peu de réconfort aux enfants en difficulté sociale du centre d'accueil d'Angondjè, lors de la période des fêtes de fin d'année. Cette tradition a été respectée la semaine écoulée, avec la remise d'un important lot de jouets et des denrées alimentaires aux jeunes pensionnaires de ce centre placé



L'ambassadeur de la République de Corée du Sud, Choe Cheolkyu (centre), rendant hommage aux responsables du centre d'accueil d'Angondjè. Photo de droite : Les pensionnaires d'Angondjè et leurs bienfaiteurs coréens.

sous la tutelle du ministère de la Prévoyance sociale, afin qu'ils puissent passer la fête du Nouvel an dans la joie. L'ambassadeur de la République

de Corée, Choe Cheolkyu, a fait un bref rappel historique de cet établissement, créé il y a vingt ans pour veiller au bien-être des enfants dont la plupart ont



perdu l'affection paternelle. Pour lui, le vingtième anniversaire du centre d'Angondjè était l'occasion indiquée pour remercier tous ceux qui participent au

bien-être de cette couche sociale défavorisée. Il a souhaité plein succès aux responsables de l'établissement pour les vingt prochaines années, tout en se

réjouissant du fait que beaucoup d'enfants passés par le centre d'Angondjè se sont bien intégrés dans la société, où ils y jouent pleinement leurs rôles dans des domaines variés. En outre, le diplomate coréen a saisi cette occasion pour remercier l'association coréenne et le club Koica Gabon pour leur apport multiforme au centre d'accueil d'Angondjè et à ses pensionnaires. Quant à Marie-Blanche Ankina, directrice de cette structure, elle a affirmé que c'est toujours une satisfaction de bénéficier de ce genre d'actions.

...Au troisième arrondissement de Libreville...

Pulcherie Obam Andem au chevet des religieux et des orphelins

L.R.A.
Libreville/Gabon

La paroisse Jean Pie X au quartier STFO, les tout-petits de S.O.S Mwanas et de l'Ong Micone ont reçu des produits de première nécessité. Une belle action de fin d'année qui portait la signature du maire du 3e arrondissement.

Le maire du 3e arrondissement de Libreville, Pulcherie Obam Andem, a voulu célé-

brer le dernier jour de 2015 d'une façon bien particulière avec certaines catégories des populations de sa circonscription administrative. Le 31 décembre 2015, elle a effectué une mini-tournée pour offrir du bonheur à ceux qui en avaient le plus besoin. En premier, l'église Jean Pie X de STFO a reçu de l'édile des provisions pour les quelques 1000 personnes qui allaient passer une nuit de prières, dans l'attente de 2016. L'initiative a été fortement saluée par le responsable de l'église. Ensuite, S.O.S Mwana, à Bel-



Les jeunes pensionnaires de l'Ong Micone, visiblement ravis du passage du maire du 3e arrondissement.

levue, a reçu la caravane de vivres de Mme Obam Andem. Au grand soulagement du responsable de cette maison d'accueil des enfants, qui n'a pas manqué d'inonder la bienfaitrice de bénédictions en cette année nouvelle, voyant en ce geste la main tendue de Dieu. Autre lieu, l'Ong Micone, au quartier Kingulé a accueilli des hôtes, porteurs de produits de première nécessité. Ici aussi, une pluie de remerciements a suivi l'acte de Mme Obam Andem qui, à l'occasion de la St Sylvestre

se devait, a-t-elle laissé entendre, de manifester sa proximité et sa générosité à ses concitoyens. « Les collectivités locales sont une administration proche des populations. Et en ce jour un peu particulier de célébration de la St Sylvestre, le bureau du conseil municipal du 3e arrondissement a voulu aller sur le terrain fêter avec ses populations. Nous avons ciblé les orphelinats et l'église St Pie X, qui accueillait un millier de personnes à nourrir », a révélé le maire.

... et à Akanda

Un peu de joie pour les enfants démunis

AN
Libreville/Gabon

« UNE mère a le droit d'encadrer tous les enfants, quel que soit le milieu où ils se trouvent car, nous ne pouvons pas bâtir une grande nation si nous ne donnons pas le cœur à ces

êtres fragiles. » Ces paroles d'amour sont du 4e maire adjoint de la commune d'Akanda, Nathalie Etoughe Minko, prononcées lors de la cérémonie de remise de cadeaux aux enfants nécessiteux du deuxième arrondissement de cette nouvelle commune.

En offrant des jouets à plus de 100 enfants au quartier Avorbam, il s'agissait d'apporter à ceux-ci un peu de joie et de gaieté en cette période de la naissance du Christ. Aussi, ce geste de cœur et de solidarité devrait-il faire école dans notre société, en vue de combattre les

inégalités et la stigmatisation, a indiqué Mme Etoughe Minko qui, depuis sa prise de fonction, et malgré les faibles moyens de sa commune, ne cesse de faire des efforts en vue d'apporter du soutien aux enfants démunis. C'est avec des chants que les bénéficiaires ont remercié



Le maire Nathalie Etoughe Minko entourée des petits bénéficiaires.